

Am Fort Luise in Hameln wird's heute besonders eng

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. März 2020 um 07:00 Uhr

Ampelmast wird ausgetauscht

Am Fort Luise in Hameln wird's heute besonders eng

Donnerstag 12. März 2020 - Hameln (wbn). Flaschenhals-Situation auf der Bundesstraße 1: Es gibt heute nur eine Fahrspur am „Fort Luise“ in Hameln.

Am heutigen , 12. März, wird an der Kreuzung Ohrsche Landstraße / Wangelister Straße (B83 / B1) am Fort Luise ein beschädigter Ampelmast ausgetauscht.

Fortsetzung von Seite 1

Für die Arbeiten wird von 9 Uhr an die jeweils stadteinwärts führende Fahrspur gesperrt. Dies hat die Stadtverwaltung Hameln mitgeteilt.